



LES SENTIERS

Les sentiers de cyclo-cross

Le cyclo-cross est une discipline hybride entre le vélo de route et le vélo de montagne. Il se pratique sur des circuits courts (de 2 à 3 km) comprenant des sections de chemins revêtus, de sentiers et de gazon de même que des obstacles qui obligent le cycliste à porter son vélo ou à courir à côté : bacs de sable, haies, escaliers, montées abruptes. Le vélo de cyclo-cross a un guidon cintré et des pneus relativement fins, mais il est plus résistant que le vélo de route.

Dans un véloparc de grande envergure, on peut intégrer des éléments permettant la tenue d'événements de cyclo-cross, pour accroître la clientèle et l'utilisation du véloparc. Au Québec, cette discipline se pratique à l'automne, lors de compétitions organisées.



Valmont Bike Park / Marc Jolicoeur



Valmont Bike Park / Marc Jolicoeur